



左の写真から、にひそうへい前参議院議員、参院広島選挙区予定候補の中村たかえさん、同岡山選挙区のすみより聡美さん、鳥取・島根合区の福住英行氏

# ロシアは ただちに 戦争やめよ 政府は **ウクライナ支援** に **全力を!!**

日本共産党は反戦平和の歴史、  
覇権主義と正面からたたかってきた  
党の真価を発揮し、  
世論を広げる先頭に立っています。

## コロナ禍での苦難軽減など 広島で国政懇談会

大平よしのぶ元衆議院議員は  
4日、「国政要望を聞く会」を  
広島市内で開き、集まった県内11  
の労組・団体から切実な実態と  
要望の報告を受けました。中  
村たかえ参院選挙区予定候補も参加。



各団体からは「コロナ禍での苦難軽減を」「黒い雨問題で  
国は11疾病要件の撤回を」「公的・公立病院統廃合の白紙  
撤回を」「JRは公共交通としての地方路線を守ろう」など  
の声寄せられ、大平さんは、この声を必ず国政に届ける  
約束をしました。

## 農林水産業は「島の宝・地域の宝」 小松さん にひさん 隠岐の島を訪問



3月13日、日本共産党おき部  
が主催する「農林漁業は島の宝～  
第1次産業の多面的機能を見直  
そう～講演会」が開催されまし  
た。講師は「隠れ共産党宣言」で有名な小松泰信・岡山大  
学名誉教授です。講演会には、にひそうへい前参議院議員  
が参加しました。

翌14日には、小松氏とにひ氏は隠岐の島の農協（写真  
右下）、漁協、森林組合、町役場を訪問し、懇談しました。  
にひさんは、「隠岐の島が抱える問題は、西日本共通の  
問題。この声を必ず国会に届けたい」と語っています。

## にひさん ローカル線切り捨て問題で 大平さん オンライン交流会

2月20日、「住民の足と地域  
の暮らしを守れ!」「ローカル  
線切り捨て反対!」の中国ブ  
ロック・オンライン交流会が  
開催されました。国労広島地  
本の佐々木隆一執行委員長から「JRの今後の事業計画やそ  
の狙い」を学習しました。



参加した地方議員たちは住民運動を広げ、自治体ぐるみ  
で住民の足を守る取り組みを進めることを確認しました。  
にひさんと大平さんがオンライン参加し、激励の発言をし  
ました。

制度  
解説

参院 比例代表は「**日本共産党**」と政党名で

候補者名でも投票できます

にひそうへい  
HPはコチラ

